

WASSY

Les élèves sont partis sur les pas des Poilus

Les élèves de 3^e prépa-métiers du lycée professionnel Emile-Baudot et ceux de 3^e de l'Erea du Pré-aux-Saules de Wassy se sont aventurés, vendredi 14 novembre, sur les traces des Poilus à Suippes, puis à Massiges.

La date était propice pour plonger les élèves dans l'ambiance de la Première Guerre mondiale. Inscrite au programme scolaire

des élèves, cette guerre a été abordée ce jour sous l'angle de la vie de soldats.

La première étape a emmené les jeunes au Centre d'interprétation de Suippes, où la vingtaine d'élèves a été embarquée par les explications du guide et les expositions interactives du musée. Ensuite, après un pique-nique bien mérité, les élèves se sont rendus cette fois dans les tranchées de la Main de Massiges. Dans ce lieu de mémoire emblématique, un guide passionné a transmis son savoir aux élèves en immersion au cœur des tranchées françaises. Sous quelques gouttes de pluie, les jeunes ont ainsi appris le quotidien difficile des soldats, qui ne profitaient d'aucun confort et ont observé quelques objets d'époque. Ils ont découvert également comment les soldats se débrouillaient pour créer



Une sortie enrichissante qui s'intègre parfaitement au programme scolaire.

une vie de cohésion au milieu de la boue.

Cette sortie a permis un rappel important des connaissances acquises en classe. Forts de ce qu'ils ont découvert, les élèves se sentent davantage prêts à

plancher sur ce sujet au brevet. Une seconde sortie est programmée pour la fin de l'année scolaire, à Colombey-les-Deux-Eglises, afin de compléter les cours autour de la Seconde Guerre mondiale.